



Octubre 30, 2018

El gobernador Omar Gutiérrez participó del homenaje y renovó el compromiso de trabajar en la lucha contra el narcotráfico y los consumos problemáticos.

El gobernador Omar Gutiérrez participó esta mañana del 197º aniversario de la Policía Federal Argentina, cuyo acto se desarrolló en la Plaza de las Banderas de la ciudad de Neuquén.

El gobernador agradeció a los integrantes de las fuerzas federales por la entrega diaria y por el servicio que prestan a la Patria y a la sociedad. Asimismo, renovó el compromiso de trabajar en la lucha contra el narcotráfico y los consumos problemáticos.

También destacó el trabajo de la Policía de la provincia del Neuquén. “No puede quedar en el debate de cómo llevar adelante las mejores herramientas en la lucha contra este flagelo, de que la Policía de la provincia está desarrollando una tarea excelente contra el narcotráfico y el tráfico de drogas. Y lo está haciendo de manera articulada con la Policía Federal, cuyo rol va mucho más allá de la competencia legal primaria que le corresponde, porque entiende al igual que el resto de las fuerzas seguridad, que es una tarea en conjunto y en equipo”, explicó.

Anunció que desde el gobierno provincial se está trabajando en un proyecto, que se encuentra en la recta final y se espera poder concretar en los próximos meses. “Estamos desarrollando un importante programa de inversión para las fuerzas de seguridad y no dudamos en poner a disposición de la Policía Federal una inversión para hacer frente a las nuevas necesidades de infraestructura, equipamiento, recursos humanos y capacitación, que se les presentan, con el crecimiento de las distintas dificultades y desafíos”, comentó.

Por último, Gutiérrez recordó que también “hoy se cumplen 35 años del retorno a la democracia, de ese día en el que los argentinos recuperábamos la libertad, la dignidad, la defensa y el fortalecimiento de los derechos humanos”.

El jefe de la Delegación Neuquén Delitos Federales y Complejos, comisario Sergio Brizuela refirió que “durante todo este tiempo hemos puesto todo nuestro empeño en la lucha contra el narcotráfico, lo cual es lo que el gobernador y nuestra ministra (de Seguridad de la Nación, Patricia Bullrich) siempre nos inculcan”.

Dijo que en 1958, cuando se creó la delegación Neuquén, contaban con 13 policías y hoy la institución cuenta con 210 efectivos, distribuidos en todo el territorio provincial.

Resaltó que el Poder Ejecutivo Nacional dispuso para este año la creación de la Agencia Regional Patagonia Norte, cuya operatividad “redundará en mayores beneficios, dado que se incrementarán aún más los recursos humanos y técnicos que la Jefatura dispondrá para esta región”. Agregó que dicha agencia tiene jurisdicción en las provincias de La Pampa, Río Negro y Neuquén, donde funcionará un asiento operacional. Comentó que “en estos momentos nos encontramos en un trámite administrativo con el gobierno provincial, que nos ofreció una estructura con la capacidad para contener toda la tecnología y recurso humano”.

Durante el acto se entonaron los himnos nacional y provincial a cargo de la Banda de Música de la Policía de la provincia y la Orquesta de la ciudad de Neuquén. Posteriormente se realizaron los saludos protocolares a la Agrupación 30 de Octubre. También se evocó a los policías caídos en cumplimiento de su función. Finalmente se intercambiaron presentes entre las autoridades y se otorgaron diferentes premios a los agentes en reconocimiento a la tarea que desempeñan a diario.

El acto contó con la presencia del intendente de la ciudad de Neuquén, Horacio Quiroga; el comandante de la Sexta Brigada de Infantería de Montaña, general Gustavo Planes; demás fuerzas de seguridad, diputados, concejales y miembros del gabinete provincial y municipal.

Neuquén Informa